

## Évaluation de la Maison des adolescents de Loire-Atlantique (mai 2012- mars 2013)

**Financement : GIP MDA 44**

*Responsable scientifique* : Patricia Loncle (EHESP, CRAPE)

*Équipe EHESP* : Patricia Loncle, Eric Le Grand, Virginie Muniglia et Karinne Guilloux

L'évaluation de la Maison des adolescents (MDA) de Loire-Atlantique s'appuie sur trois axes :

- l'analyse du parcours du jeune, tant d'une manière qualitative, au regard de leur représentation de la MDA (maison de soins, lieu d'information, lieu d'orientation sanitaire, sociale et juridique, lieu où l'on peut parler librement sans être jugé...) et de son fonctionnement (rapport aux professionnels notamment), que d'une manière quantitative. Cette analyse prendra à la fois en considération la dimension santé et sociale des parcours
- l'approche territorialisée, la configuration spécifique des partenariats, ainsi que la nature des difficultés rencontrées par les populations au niveau local, pouvant avoir une incidence à la fois sur la nature des activités de la MDA mais aussi sur les demandes émergentes dans le territoire, tant du point de vue du public potentiel que du point de vue des professionnels du réseau de proximité
- l'analyse de l'efficacité de l'activité de la Maison des adolescents au regard de ses financements et de son organisation